



Mons. Marcelo D. Colombo
Arzobispo de Mendoza

“conságralos en la verdad”

Mons. Marcelo Colombo nació en Buenos Aires el 27 de marzo de 1961; fue ordenado sacerdote en la catedral de la Inmaculada Concepción de Quilmes, el 16 de diciembre de 1988 por Mons. Jorge Novak SVD, obispo de Quilmes. Cursó los estudios de Derecho en la Universidad de Buenos Aires (UBA), realizó los estudios de filosofía en la Facultad de Teología de la Universidad Católica Argentina “Santa María de los Buenos Aires” (UCA) y los estudios teológicos en el Centro de Estudios Filosóficos y Teológicos de Quilmes. Obtuvo la Licencia en Derecho Canónico en la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma en 1994, y el doctorado en la misma disciplina, en la Pontificia Universidad Santo Tomás de Aquino, de Roma, en 1995. Fue vicario parroquial, administrador parroquial en comunidades de la Diócesis de Quilmes, Director pastoral de Nuestra Señora de Itatí de Berazategui (1995-2004), presidente de la Comisión Judicial (1995-1998; 2004-2009), rector del Centro de Estudios Filosóficos y Teológicos de Quilmes (1995-2004), vicerrector (1995-1996) y rector del seminario mayor María Reina de los Apóstoles (1996-2004), asesor legal y técnico del Obispado (2001-2004), provicario episcopal de Educación (2002-2004), párroco de la catedral de Quilmes desde 2004, asesor diocesano del Secretariado para la Familia (2004-2007), vicario episcopal de Evangelización (2007-2009) y desde marzo de 2009, vicario episcopal de Educación.

Elegido obispo de Orán el 8 de mayo de 2009 por Benedicto XVI; recibió la ordenación episcopal en la catedral Inmaculada Concepción de Quilmes, el 8 de agosto de 2009 por Mons. Luis Teodorico Stöckler, obispo de Quilmes (co-consagrantes Mons. Mario Antonio Cargnello, arzobispo de Salta y Mons. Jorge Rubén Lugones SJ, obispo de Lomas de Zamora); tomó posesión e inició su ministerio pastoral como sexto obispo de Orán el 22 de agosto de 2009. El 9 de Julio de 2013 fue nombrado obispo de La Rioja y celebró la misa de asunción el 7 de septiembre del mismo año.

El 22 de mayo de 2018 fue publicado su nombramiento como Arzobispo de Mendoza.

En la actualidad es vicepresidente 2° de la Conferencia Episcopal. Su lema episcopal es «*Conságralos en la verdad*».

